

## **MADRID.-Alcobendas.- El Pleno aprueba destinar la residencia deportiva municipal a acoger refugiados de Ucrania**

Además, se instalará un monolito de homenaje al pueblo ucraniano y la Menina llevará los colores de su bandera hasta que acabe el conflicto

ALCOBENDAS, 31 (EUROPA PRESS) El Pleno Municipal de Alcobendas, en su sesión ordinaria del mes de marzo, ha aprobado por unanimidad una moción presentada por el Partido Popular que pretende ampliar la solidaridad y los gestos de apoyo del municipio con el pueblo ucraniano.

La primera medida es poner a disposición del gobierno de España la residencia de deportistas ubicada en el polideportivo municipal José Caballero. Estas instalaciones están preparadas para acoger a varias familias refugiadas que hayan huido del conflicto armado de Ucrania.

La segunda medida es que en el entorno del Jardín de la Vega, en las proximidades de la Campana de la Paz, se dedique un espacio al pueblo ucraniano.

La propuesta de los populares, aprobada en el pleno, se refiere a un monolito con una placa que sirva de homenaje y donde se mencione el apoyo expreso de la ciudad de Alcobendas.

La moción finaliza instando al gobierno municipal a colocar una bufanda con los colores de la bandera de Ucrania en uno de los símbolos más importantes de la ciudad, la Menina. La estatua, situada en una de las principales entradas al municipio, llevará estos colores hasta que dure el conflicto armado.